

# Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 14. Juli 2017  
16:00-17:45

**Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge**  
Universität des Saarlandes  
Campus E 26 Raum E.01  
66123 Saarbrücken



**Anwesende:** Martin Steinell, Hubert Lam (ab 16:55), Kevin Kaub (ab 16:55), Matthias Zenner, Sina Kalweit, Kira Klebesz, Rouven Schweitzer, Julia Ruby, Mirko Stappert, Peter-Maximilian Ney

**Gäste:** Fabian Hubertus Kreten, Stefan Ruloff (17:01 – 17:07)

## Tagesordnungspunkte

- (1) Evaluation EEPI
- (2) Informationen über EEPI
- (3) Wilhelm-Mauch EMail
- (4) Archäologie
- (5) Nachbesprechung Sommerfest
- (6) Fachschaftsschwenken

### 1. Evaluation EEPI:

Wir wurden von Studenten angefragt, ob wir nicht EEP evaluieren sollen, da die Studenten teilweise die bisher von Qualis durchgeführte Evaluation kritisierten.

Wir werden Frau Prof. Jacobs fragen, ob der FSR Physik die Vorlesung evaluieren soll (insbesondere mit der Möglichkeit, Kommentare abzugeben), oder ob dies ihrer Meinung nach weiterhin von Qualis durchgeführt werden soll.

### 2. Informationen über EEPI:

Einige Physik-Nebenfächler haben offenbar Probleme mit EEP.

Wir warten auf Daten aus den Prüfungen von EEP, um herauszufinden, ob die Probleme der Nebenfächler eher im physikalischen Verständnis, oder eher in der mathematischen Ausführung liegen. Danach werden wir über weitere Schritte nachdenken.

### 3. Wilhelm-Mauch EMail:

Martin machts.

---

Kira hat 3× den Wunsch nach einem Döner geäußert. Sie scheint tatsächlich **sehr hungrig** zu sein.

#### 4. Archäologie:

Nächsten Mittwoch ist im Canossa eine *Reisefinanzierungsparty* der Archäologen. Wir überlegen, unser Teambuilding dorthin zu verlegen. Insbesondere Schnaps-Karaoke scheint interessant.

Weiterhin laden auch wir alle Studenten ein, daran teilzunehmen, um unsere Komitonen entsprechend zu unterstützen.

#### 5. Nachbesprechung Sommerfest:

- Die Rollenbesetzung bzw. die Auslastung am Sommerfest war suboptimal. Als mögliche Gegenmaßnahmen wurden eine Rollenverteilung im Schichtplan (Schwenker, Kasse, mobil) sowie mehr Personal zur Mittagszeit vorgeschlagen.

Abstimmung über Beachtung folgende Punkte für zukünftige Veranstaltungen:

- im Voraus namentliche Rollenverteilung
- Rollenverteilung und -anzahl über den Tag gemäß dem erwarteten Andrang

Die Abstimmung wurde einstimmig verabschiedet. Hiermit sollen diese Punkte bei zukünftigen Festen beachtet werden.

- Schwenker:
  - Der Schwenker war am Sommerfest zunächst defekt und erhielt eine improvisiert Reparatur.
  - Den Schwenker hatten wir tendenziell dreckig zurückbekommen. Wir werden die Kautions nicht zurückverlangen, allerdings zukünftig stärker darauf achten. Nach Martins Vorschlag werden wir in den Semesterferien eine Grundreinigung vornehmen.
  - Der Protokollant hält es für vertretbar, die Asche vom Schwenken im Wald zu verklappen.

#### 6. Fachschaftsschwenken:

Am Dienstag ist vor dem AStA-Gebäude das Fachschaftsschwenken gegen 18:00. Wir sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen.